

Torneo de Sustentabilidad:

Proyecto Corfo impulsa el desarrollo de ideas innovadoras para enfrentar el cambio climático

Ya se encuentran abiertas las postulaciones para participar del Torneo de Sustentabilidad Triple Impacto que ejecuta la Universidad Bernardo O'Higgins UBO con apoyo de Corfo a través del instrumento Viraliza. Un proyecto que impulsa el desarrollo de soluciones tecnológicas dentro del ámbito de la sustentabilidad y el cambio climático y que está dirigido a estudiantes de educación superior con formación en las distintas áreas de la Ingeniería.

Además, se convocará a estudiantes del CFT CENCO de carreras técnicas y se extenderá a todas las universidades y CFTs de la Región Metropolitana.

El proyecto, que cierra sus postulaciones el próximo 14 de junio, entregará a un total de 180 beneficiarios formación en aspectos claves de innovación, emprendimiento y sustentabilidad, todo en el marco del cambio climático, mediante la entrega de módulos de contenidos y se desarrollarán actividades para la definición de un pitch que resuma la solución planteada.

Lo anterior, permitirá generar una red de vinculación entre estudiantes, emprendedores y expertos para contribuir al desarrollo económico y transformaciones socioeconómicas de la mano del empoderamiento de actores del ecosistema que poseen ideas con foco medioambiental.

Destaca además la presentación de speakers internacionales entre los que se encuentran Sonja Betschart (EE. UU.), directora de Emprendimiento de WeRobotics, organización internacional sin fines de lucro que se esfuerza por democratizar la robótica en beneficio de todos; Jordan Harris (EE. UU.) experto en Cambio Climático COP25. Investigador y profesor del Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la



PUC, y del Centro de Desarrollo Urbano Sustentable; Tina Rosenfeld (Alemania) directora y presidenta de consejos de administración con experiencia ejecutiva en empresas multinacionales orientadas al crecimiento y de la lista Fortune 500, como Walmart y Beiersdorf y Silvia Mora (México) directora de la RED de oficinas de Transferencia Tecnológica de Monterrey con más de 20 años de experiencia profesional.

Lanzamiento

El lanzamiento de esta convocatoria se realizó este miércoles en el aula magna de la Universidad Santo Tomás, institución co-ejecutora del proyecto., oportunidad en donde se realizó la charla Acuerdos voluntarios para la Acción Climática, a cargo de Ximena Ruz, directora ejecutiva de la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático.

El evento contó con la presencia Claudia Peirano, rectora de la Universidad Santo Tomás, Claudio Ruff, rector de la Universidad Bernardo O'Higgins y Gloria Moya Coloma, directora de Corfo Metropolitano.